

ont répondu de façon plus positive au premier et de façon plus négative au deuxième que ne l'ont fait les sujets de poids normal.

Les réactions des enfants ont également été étudiées. Au *Hospital for Sick Children* de Toronto, on a découvert que les enfants obèses étaient plus rapidement réconfortés par les soins de l'infirmière. Après une prise de sang, ils ont continué de pleurer en moyenne durant 20 secondes après qu'une infirmière les eut réconfortés alors que cette durée était portée à environ 30 secondes dans le cas des enfants de poids normal.

Les études visant à confirmer la plus grande sensibilité des personnes obèses aux stimuli ne se rattachant pas à la nourriture se poursuivent. Le docteur Pliner souligne que les chercheurs se penchent à l'heure actuelle sur les réponses physiologiques aux sons faibles et forts. L'obésité, semble-t-il, ne pourrait être qu'un élément d'une structure physiologique de base qui différencie certaines personnes des autres.

Décorations du gouverneur général

Le gouverneur général M. Jules Léger, a conféré, en décembre, des Insignes en qualité de membres de l'Ordre du Canada, à 59 Canadiens.

Quatre personnes ont reçu le grade de Compagnon de l'Ordre, vingt ont reçu le grade d'Officier et trente-cinq celui de Membre. La cérémonie d'Investiture a eu lieu à Ottawa, à la Résidence du gouverneur général. Après la cérémonie, les titulaires de l'Ordre et d'autres invités, ont assisté à un dîner, genre buffet, à la Résidence.

L'Ordre du Canada est le plus grand honneur accessible aux Canadiens. Cette distinction honorifique est offerte pour reconnaître des actes exceptionnels dans tous les domaines.

Décorations de courage et de bravoure
L'Étoile du Courage, la deuxième des plus hautes distinctions canadiennes pour bravoure, est attribuée pour reconnaître les actes d'héroïsme.

Une des Étoiles du Courage sera décernée à titre posthume à David Critch, âgé de 14 ans, de St. Mary's Bay, Terre-Neuve, qui a perdu la vie à la suite de blessures subies en sauvant un compagnon qui se noyait.

L'attribution de quatre Étoiles du Courage, de même que l'attribution de dix-sept Médailles de la Bravoure a aussi été annoncée par la Résidence du Gouverneur général. Une série de trois décorations pour bravoure a été créée: la Croix de la Vaillance, le niveau le plus élevé, l'Étoile du Courage et la Médaille de la Bravoure.

Les titulaires de ces décorations recevront leurs médailles du gouverneur général au cours d'une cérémonie d'Investiture qui aura lieu à la Résidence du gouverneur général.

Délégation aux cérémonies commémoratives de la libération de l'Italie

Le Canada enverra une délégation officielle en Italie, en avril et en mai prochains, afin de participer aux cérémonies commémoratives qui se dérouleront dans les cimetières de guerre canadiens et italiens.

Le ministre des Affaires des anciens combattants, M. MacDonald a ajouté que ces cérémonies seront organisées de concert avec le Gouvernement italien, afin de marquer le 30^e anniversaire de la libération de l'Italie et la participation des Forces armées canadiennes à la campagne d'Italie.

Les faits d'armes de l'Armée canadienne en Italie s'échelonnent entre juillet 1943 et février 1945. Plus de 92,000 hommes, appartenant au 1^{er} Corps d'armée canadien, s'illustrèrent dans les combats et plus de 25 p. 100 d'entre eux furent blessés. Au delà de 5,000 soldats furent tués au combat ou décédèrent des suites de leurs blessures et reposent aujourd'hui dans les cimetières de guerre canadiens en Italie.

M. MacDonald a déclaré qu'il a visité l'an dernier, les principaux cimetières d'Italie. Il s'est dit très touché d'apprendre que des services commémoratifs seront célébrés dans la plupart de ces cimetières, en présence de survivants de ce Corps d'armée. En outre, des couronnes seront déposées dans de nombreux cimetières de guerre italiens.

Les survivants qui feront partie de la délégation qui doit se rendre en Italie, seront choisis par les commandants des unités qui perpétuent le nom de celles qui composaient le 1^{er} Corps d'armée canadien, par l'intermédiaire des associations régimentaires ou des

associations du Corps d'armée.

Le voyage de la délégation en Italie permettra à tous les Canadiens d'évoquer avec fierté et émotion, le souvenir des heures de gloire ou de sacrifice vécues par les leurs à Ortona, à la rivière Moro, à Rimini, dans la vallée de la Liri et sur la ligne Gothique.

Coopération pour aider le tiers-monde

L'Association des universités et collèges du Canada et l'Agence canadienne de développement international ont approuvé un plan de coopération dans le domaine de l'enseignement qui permettra aux universités canadiennes de contribuer plus activement au développement de la recherche dans les pays du tiers-monde. Le plan permettra aux scientifiques canadiens de contribuer davantage à accroître les possibilités de participation de chercheurs des pays du tiers-monde, et particulièrement dans le domaine de la recherche "pratique" ou "appliquée". Ainsi, les chercheurs de ces pays pourront s'engager directement dans les travaux de recherche correspondant davantage aux besoins de leur pays. Le président de l'ACDI, M. Paul Gérin-Lajoie, a déclaré que les travaux de recherche entrepris dans les pays en voie de développement sont souvent entravés par une pénurie de spécialistes aux stades critiques d'un projet. L'ACDI a mis sur pied un conseil consultatif provisoire chargé de coordonner ce programme, qui doit démarrer dans les prochains mois. Le conseil sera composé de représentants de l'ACDI, de l'AUC, du Centre de recherches pour le développement international, de l'Association des collèges communautaires du Canada et du Conseil des Arts du Canada.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, sera communiquée sur demande.

This publication is also available in English under the title *Canada Weekly*.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título *Noticario de Canadá*.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel *Profil Kanada*.